

Saludos,

Siento que fue ayer cuando lamentábamos el período de cinco semanas que tuvimos antes de nuestras vacaciones de invierno. ¡Y aquí estamos! ¿A dónde se va el tiempo? Por mucho que me encante la idea de que estamos avanzando a un ritmo increíble, ¡ciertamente no quiero perder mi vida! Bastante duro que mis bebés, mi hijo e hija, ya no son bebés y son prácticamente adultos. La Vida.

La semana pasada estuvo nuevamente llena de algunas experiencias increíbles. Justo ayer, como continuación de nuestra observancia del Mes de la Historia Afroamericana, conocí al primer Comisionado de Policía del Condado de Suffolk afroamericano, Rodney Harrison, y al Juez del Tribunal del Quinto Distrito, Alonzo Jacobs, quienes se tomaron el tiempo de sus agendas extremadamente ocupadas para pasar un rato tiempo en Bellport High School y hablar con los estudiantes. Fue una experiencia increíble; una parte inspiradora y otra parte conmovedora a medida que continuamos cerrando la brecha entre las comunidades de color y las fuerzas del orden. Ambos hombres pudieron conectarse y relacionarse con los estudiantes



y fue fantástico ver sus interacciones. Por la noche, tuve el privilegio de asistir a la celebración de la Historia Afroamericana en el middle school y pude conocer al ex jugador defensivo de los Jets, Bobby Jackson, quien habló con nuestra comunidad. (Soy fanático de los Jets, así que sí, estaba un poco emocionado.) Más que estar realmente impresionado por su historia, también conocí al sargento mayor Joseph McNeil, quien no solo es un veterano de Greensboro. No puedo comenzar a decirles lo emocionado que estaba de haberlo conocido considerando que había visto su imagen tantas veces en mi vida. Más que eso, ¡no tenía idea de que el Sr. McNeil estaba trabajando con nuestros estudiantes de secundaria en el programa extracurricular Empire, e incluso fue un día increíble para nuestra comunidad escolar y una gran fuente de orgullo.

Entonces, vayamos a nuestras vacaciones de invierno sintiéndonos bien con nuestra comunidad escolar y nuestra comunidad de aprendizaje en general. A pesar del rápido paso del tiempo, están sucediendo muchas cosas maravillosas y sigo impresionado y me siento privilegiado por servirles a todos como superintendente.

Como mencioné la semana pasada, gracias a todos por trabajar continuamente para crear un entorno de aprendizaje inclusivo y de aceptación para todos los miembros de nuestra comunidad.

¡Los mejores deseos para unas excelentes vacaciones de invierno!

tony santana
[#clipperORGULLO](#)